

Artikel vom 28.05.2019

Fahrt zum Luftrettungszentrum Durach

Fahrt zum Luftrettungszentrum Durach



Mit 37 Teilnehmern besuchten wir am 25.05.2019 das neugebaute Luftrettungszentrum in Durach. Der gesamte Standort und der Rettungshubschrauber ist das Modernste, was es derzeit in Deutschland und wahrscheinlich in Europa gibt. Geflogen wird „Alles was kommt“, d.h. von Rettungseinsätzen für kleine Kinder bis hin zur Bergrettung und zur Katastrophenhilfe. Nach einem Alarm ist der Hubschrauber in zwei Minuten in der Luft. Für die Mannschaft wurden angemessene Sozialräume errichtet, die die Dauerschichten sehr erleichtern. Unsere Besuchsgruppe war sehr beeindruckt und dankte der gesamten Standortbesatzung für ihren täglichen Einsatz. Abgerundet wurde der Ausflug durch eine Einkehr im Flugplatzcafe in Durach.